

ESTE FIN DE SEMANA LOS COOPERADORES SEGLARES DEL DIVINO MAESTRO HEMOS TENIDO UN ENCUENTRO NACIONAL DE FORMA PRESENCIAL DESPUÉS DE DOS AÑOS. NUESTRA ASESORA NACIONAL INMACULADA NAVARRETE NOS IMPARTIÓ UN TEMA QUE NOS RENOVÓ Y NOS HIZO TOMAR CONCIENCIA DE LA IMPORTANCIA DE ESCUCHAR LA PALABRA DE DIOS Y LLEVARLA A LA PRÁCTICA. EL TEMA SE TITULABA EL PRIMER ANUNCIO

CON EL TÉRMINO "PRIMER ANUNCIO" SE QUIERE DESIGNAR UNA REALIZACIÓN ESPECÍFICA DE LA SACRAMENTALIDAD O EFICACIA DE LA PALABRA DE DIOS, ES DECIR, UN NÚCLEO FUNDAMENTAL DE LA PALABRA DE DIOS QUE TIENE UNA DOBLE FUNCIÓN YA QUE ES A LA VEZ:

- A) "GENERADOR" DEL PRIMER ENCUENTRO CON JESUCRISTO Y
- B) "REALIMENTADOR" DE LA VIDA CON CRISTO Y EN CRISTO.

LA EXPRESIÓN *PRIMER ANUNCIO* TIENE DOS VENTAJAS: NO ES UN TÉRMINO GRIEGO QUE HAYA QUE TRADUCIR – COMO OCURRE CON *EVANGELIO* O *KERIGMA* – Y DEJA MUY CLARO QUE LA EXPERIENCIA CRISTIANA NO NACE NI POR GENERACIÓN ESPONTÁNEA NI POR ILUMINACIÓN NI POR SIMPLE CONTACTO FÍSICO CON OTRO CRISTIANO, SINO QUE REQUIERE *LA PROPUESTA ORAL* – PRECEDIDA Y ACOMPAÑADA SIEMPRE DEL MEJOR TESTIMONIO DE VIDA Y EN UN CONTEXTO DIALOGAL – DE ALGUIEN QUE NOS *INVITA A INICIAR UNA RELACIÓN PERSONAL CON CRISTO* COMO *CAMINO, VERDAD Y VIDA*.

ESTA PRESENCIA EFICAZ DE JESUCRISTO EN LA PROCLAMACIÓN DE SU PALABRA Y DE ALGUNA MANERA EN LA RESONANCIA DE ELLA QUE DEBE SER LA HOMILÍA ES UNA FORMA DEL *ANUNCIO RENOVADO* QUE TODA PERSONA CRISTIANA DEBE OÍR PARA *DESPERTAR Y ACTIVAR* SU COMUNICACIÓN VITAL CON CRISTO, QUE LLEGARÁ A PLENITUD EN LA *COMUNIÓN* CON SU CUERPO Y SU SANGRE.

EL PRIMER ANUNCIO ES UNA PALABRA *PERFORMATIVA*, ES DECIR, UNA PALABRA QUE INVITA A REALIZAR LO QUE DICE: "*CRISTO VIVE, DÉJATE ENCONTRAR POR ÉL, DÉJATE SALVAR POR ÉL*".

ASÍ EL PRIMER ANUNCIO ES UNA INVITACIÓN A DAR UN PASO DE CONFIANZA EN JESUCRISTO SEÑOR Y A ENTRAR EN LA DINÁMICA DE SU REINO.

*"NO SE EMPIEZA A SER CRISTIANO POR UNA DECISIÓN ÉTICA O POR UNA GRAN IDEA, SINO POR EL ENCUENTRO CON UN ACONTECIMIENTO, CON UNA PERSONA, QUE DA UN NUEVO HORIZONTE A LA VIDA, Y CON ELLO LA DIRECCIÓN DECISIVA"* (BENEDICTO XVI, *DIOS ES AMOR* (2005), N. 1)

NECESITAMOS URGENTEMENTE ACTIVAR ESTOS ELEMENTOS REGENERADORES DE LO MÁS GENUINO DE LA FE CRISTIANA PARA PROPICIAR NUEVAS Y RENOVADAS GENERACIONES DE UN LAICADO QUE, CON LAS DIVERSAS FORMAS DE APOSTOLADO ORGANIZADO, LLEGUE CON GARRA EVANGELIZADORA A LOS AMBIENTES COTIDIANOS Y AYUDE A LA TAN NECESARIA TRANSFORMACIÓN DE LA SOCIEDAD EN LA DIRECCIÓN DEL REINO DE DIOS.